
交长褒扬海上捷运团队交长褒扬海上捷运团队
8 月 23 日，交通部长苏马迪（左）通过线上方式

召开海运统筹会议时说，我国海上捷运发展得很好，
尤其在协助经济复苏方面更是作出了一定的贡献。
他也借这个机会褒扬海上捷运工作团队。

【本报讯】旅游业与创意
经济部长善迪亚卡（Sandia-
ga Uno）宣称，我国旅游事业
在明年理应出现大跃进趋
势，因此2023年国际游客人
数指标应能达到 350 万至
740万人次。

善迪亚卡于8月22日在
雅加达说：“如果今年的国际
游客人数指标是 180 万至
360 万人次，那么我们明年
的国际游客人数指标应该是
350万至740万人次，或者增
加为两倍。”

他指出，根据联合国世
界旅游组织（UNWTO）发出
报告，目前世界上的旅游活
动出现巨大的增升，若与
2019年爆发新冠病毒肺炎时
期作为比较，其增长率高达
70%。而且这项增长还将继
续迅速增升，尤其是在 2023
年更是剧增。

虽然如此，善迪亚卡也
考虑到旅游事业将面临许多

挑战，尤其是经济市场的波
动和飞机票价格额增升。他
说：“既然有挑战，便会有契
机。如果我们能迅速让旅游
业市场复苏，同时也提高创
意经济的发展，这些挑战都
会迎刃而解，而且接踵而来
的旅游业的契机。”

善迪亚卡说：“我们现在
的重点还是国内游客。但是
我相信，随着签证措施的改
善，以及开启更多的直飞航
线，将可吸引更多的国际游
客。按照我的估计，2023年便
是我们招徕国际游客的时
机。”

根据中央统计局不久前
发出的报告，今年 7 月份期
间，来到我国观光的国际游客
人数达34万5440人次，即是
比去年同期增加了1973%，而
环比（比上个月）增长63%。

今年上半年累计的国际游
客人数共达74万3210人次或
同比增长929.66%。 （hhsh）

明年国际游客指标740万人次
善迪亚卡：市场既有挑战，亦有契机

8 月 23 日，经济统筹部长艾朗卡通过线上新闻
发布会声称，全国各地区的新冠肺炎新增病例皆都
下降。

全国各地冠病新增病例皆下降全国各地冠病新增病例皆下降

【本报讯】财政部长穆丽
亚妮表示，政府通过政策和补
贴贷款准备 30 万亿盾的预
算，以帮助弱势群体今年购买
房屋。

预算来自2022年国家收
支预算案，此项预算被引导到
国家资本参与公共住房储蓄
管理局。

穆丽亚妮周一（22/8）表
示，国家预算一直在努力为有
需要的社会各阶层提供福利，
包括帮助低收入群体或弱势
群体拥有在经济上负担得起
的住房，今年的目标是20万
套民房。今年截至6月，已实
现的20万套住房是低收入群
体总数中49.78%的目标。

Sarana Multigriya Finan-
sial（SMF）公司总经理阿南达
（Ananta Wiyogo）表示，在实施
该计划时，该财政部属下国企
使用了所收到的国家注资金，
然后，通过发行债务证券（杠
杆）进行合并。

从2018年8月到2022年
6月，SMF公司已成功为31万

8413个民房单元支付了11.2
万亿盾的政策和补贴贷款的
抵押贷款资金。

阿南达强调说，这是国家
支持所有国民拥有住房的表
现，特别是为这种补贴抵押贷
款支付的低收入群体的资金
来自国家预算，该预算尽可能
多地用于国民的福利。

在印度尼西亚的各个偏
远地区被低收入群体，广泛感
受到房贷的政策和补贴贷款
计划的益处。其中一位是尤
妮·马斯鲁罗（Yuni Masru-
roh），她是一名在中爪哇省巴
唐县（Batang）在化妆品公司
担任营销员的员工。尤妮对
政府能够实现拥有梦想家园
的愿望表示感谢。

经过历 15 年的搬迁生
活，尤妮终于在中爪哇巴唐县
Perum Delta Asri 购置了补贴
住宅区居住的房屋，该房屋也
被用作补充加仑矿泉水业务
的地方，以减轻由于新冠肺炎
大流行的影响感觉非常沉重
的家庭负担。 （亮剑）

财政部拨款30万亿盾
用于帮助弱势群体购买房屋
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【本报讯】佐科维总统
声称，虽然我国很需要外
汇，然而政府更考虑到人民
的温饱。因此当他接到关
于沙特阿拉伯要订购 1000
吨大米，以及中国要订购
250 万吨大米的消息，便一
个个给予婉拒。

佐 科 维 总 统 于 8 月 23
日在雅加达东区为印尼工
商会馆全国省级会议发表
演讲时说，我国最近连续三
年 获 得 国 际 水 稻 研 究 所

（IRRI）所颁发“大米自给自
足奖”，也就表示我国现在
的粮食防御系统安全。

他说：“然而，世界上已
有数个国家开始出现粮食
缺乏的现象，我们对这种情
况必须注意。因此，当我接
到 关 于 中 国 要 求 供 应 250
万吨大米，以及沙特阿拉伯
要求供应 1000 吨大米的消

息，便婉拒了他们。我不敢
鲁莽答应，我们必须先考虑
到国内市场的需求”

如果我国的大米生产
量剧增，保证能满足国内市
场，甚至有剩余。佐科维
说：“如果是这样的话，我
们 就 可 以 考 虑 出 口 大 米
了。到这个时候，我们也希
望工商会馆的朋友们能抓

住商机。”
较早时，农业部曾发出

消息说，中国向我国提出关
于在一年期间购买 250 万
吨印尼大米的要求。

针对上述特大订单，农
业部粮食作物总署长苏万
迪（Suwandi）宣 称 ，农 业 部
长 雅 辛（Syahrul Yasin Lim-
po）已经发出指示，我国大
米虽然已经能自给自足，但
每年的出口量不宜超过 10
万吨。 （hhsh）

总统婉拒中国订购250万吨大米
我国大米虽已能自给自足 但出口量不宜多
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【本报讯】佐科维总统
于 8 月 23 日在雅加达东区
视察印度尼西亚缩影公园
（TMII）时 表 示 ，政 府 准 备
大事修葺这个于 1975 年建
成的缩影公园，预估耗费
的开支将达到 1.1 万亿盾。

佐 科 维 总 统 指 出 ，印
度尼西亚缩影公园是在苏
哈托领导下的所谓“新秩
序 政 府 ”于 1975 年 建 成
的，至今已有 47 年了。他
说 ：“ 再 加 上 很 少 进 行 修

建 工 作 ，园 内 许 多 建 筑 物
已 年 久 失 修 ，有 些 游 乐 设
施 和 平 台 都 损 坏 了 。 因
此，需要大兴土木，给予修
整。”

实 际 上 ，政 府 自 从 把
印度尼西亚缩影公园从苏
哈托幼子托米手中接管之
后，就已经开始修葺了。

佐科维说：“政府接管
的印度尼西亚缩影公园确
实 乱 七 八 糟 ，只 有 几 个 后
来才建筑的展示平台还算

好一点，所以我命令有关
单位把全部给予整顿。如
今可说已经有 98%的建筑
物完成了修建工程。”

他说：“我们希望印度
尼西亚缩影公园将成为印
尼民众和国际游客的游乐
场所，成为教育和文化场
所。保留各族群的传统文
化，让印度尼西亚多元化
继续传承，继续融洽长存，
而且历久弥新。”

佐科维总统还希望印

度尼西亚缩影公园的管理
单位特别注意两项事务，
首 先 是 入 门 票 必 须 大 众
化，希望社会大众都能享
用这个游乐平台。他说：

“其次，我希望印度尼西亚
缩影公园能定期举办文化
艺术活动，最好每个月都
能举办节目，每个平台或
舞台都是开放的。希望能
吸引更多人士，同时也提
高民众认知。”

（hhsh）

总统：缩影公园入门票须大众化
应经常举办文艺活动并开放所有平台


